



EN NACIONES UNIDAS

Molestia por reunión de Boric con líder palestino, Mahmoud Abbas

Molestia causó en la comunidad israelí el encuentro privado del Presidente Boric con el líder de la autoridad palestina, Mahmoud Abbas, que sostenía al cierre de esta edición en el marco de la gira del mandatario chileno a la asamblea General de Naciones Unidas, en Nueva York. "Mientras el Gobierno de Chile supuestamente condena cualquier forma de violencia, decide sentarse a conversar con un líder que, apenas

meses después de la masacre perpetrada por Hamás en Israel el 7 de octubre, firmó un acuerdo con esta organización", señalaron. Sostuvieron que "no hay objeción en que el Presidente busque fortalecer relaciones internacionales o discutir temas de política exterior. Sin embargo, si Chile realmente quiere contribuir a la paz en Medio Oriente, debe dejar de ser condescendiente con Hamás y Hezbolá".